



Reprochan casos Segalmex, Bienestar y Birmex

Acusan corrupción, deuda y lujos de 4T

**Critica el PAN
deuda nacional;
presume Morena
aprobación a CSP**

MAYOLO LÓPEZ
Y MARTHA MARTÍNEZ

En el análisis de la política interior, tanto en la Cámara de Senadores como en la de Diputados, las bancadas opositoras cuestionaron los casos de corrupción que han asomado en la 4T, la violencia cotidiana, las pérdidas económicas provocadas por el huachicol y la deuda, que calificaron como récord.

El senador panista Mario Vázquez advirtió que los casos de corrupción se multiplican: “Segalmex, Bienestar, Birmex y ahora el escándalo del México moderno más grande de corrupción, el huachicol fiscal que incluso afecta a la Marina.

“Mientras tanto, figuras del oficialismo se precian austeridad desde sus casas millonarias, departamentos de lujo, viajes opulentos. La justicia es selectiva: castiga a unos y protege a otros”, señaló.

El emecista Luis Donaldo Colosio cuestionó la violencia cotidiana, “la que no se menciona: la violencia cotidiana, la que de verdad afecta a las familias mexicanas, la que se sufre en el transporte, en los negocios y en las calles todos los días”.

“No se menciona que cada 50 minutos ocurre un asalto con violencia o un robo en el transporte”, indicó.

Por Morena, Lilia Margarita Valdez resaltó el nivel de aceptación popular -de 80 por ciento-, que tiene la Presidenta Claudia Sheinbaum, cuya figura “ha sabido consolidar los sueños y las esperanzas de varias décadas de los mexicanos”.

“Los mexicanos lo que querían y pedían era pan y comida en sus mesas. Y la Presidenta Claudia se los ha llevado a través de los programas federales.

“Pedían que se les diera la oportunidad pareja de que sus niños fueran a la escuela. Y la Presidenta Claudia Sheinbaum lo ha hecho en un año, lo que muchos no han podido hacer, y nunca pudieron hacer ni en 20 ni en 30 años”, resumió.

En la Cámara de Diputados, durante el análisis de la política económica, Patricia Flores, de Movimiento Ciudadano, advirtió que México pierde miles de millones de pesos por huachicol fiscal, evasión de impuestos y contratos inflados.

Como ejemplo, dijo que en 2024, Pemex reportó pérdidas por 20 mil millones de pesos por robo de combustible, mientras que el impacto por el huachicol fiscal asciende a 120 mil millones.

La panista Nancy Aracely Olguín señaló que el Gobierno federal ha hipotecado el futuro para sostener un presente que es insostenible.

Detalló que el déficit acumulado desde 2019 suma 5.5 billones de pesos, mientras que la deuda nacional rozará 20 billones de pesos el próximo año.

Explicó que hoy, México gasta más intereses derivados de la deuda que en inversión física, porque mientras que al primero destina 1.4 billones, para el segundo rubro asciende a 843 mil millones de pesos.

La legisladora dijo que Pemex se encuentra en quiebra técnica, en parte, a causa del huachicol fiscal.

El morenista Jesús Valdés Peña aseguró que ha habido avances tangibles en materias como comercio exterior, inversión, desarrollo industria y nearshoring, posicionando a México como un socio confiable.



<https://comunicacion-social.diputados.gob.mx>

■ Los integrantes de la Cámara de Diputados discutieron ayer los resultados económicos del Gobierno federal.